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青浦电信试水!탂型城域物联专网"

中国电信上海公司青浦局继试点

上海首个智慧安防标杆小区二联馨苑

后! 近日又成功中标青浦区智慧安防社

区智能化系统租赁项目!成为首个"新型

城域物联专网#综合拓展的成功案例$

青浦"智慧安防小区%建设!是中国

国际进口博览会配套的重大保障项目$

安防小区将物联网&大数据&퓆计算等

新一代信息技术深度&뿧界融合$ 룃项

目涵盖 !"! 个小区的微卡口人车视频&

탡探探针及二十多项物联网安防&民生

应用场景$ 내照"룐知泛在&퇐判多维&

指挥扁平&뒦置高效%建设要求!把系统

高效整合运用作为预防打击犯罪&维护

公共安全& 服务保障民生的重要措施$

力争实现区域 "最有序 &最安全 &最干

净%愿景$

中国电信上海公司青浦局抓住 !!

퓂首届中国国际进口博览会在青浦徐

泾召开的契机!及时掌握"智慧公安%将

青浦国展中心周边作为首个试点区域

的重要信息$中国电信上海公司青浦局

在试点二联馨苑的同时! 믽极谋划!战

略部署社区魔方大数据平台$

죃银发族用上 !十全十美"
日前! 每周一次的普陀区运旺居

委便民为民志愿者服务活动拉开帷幕$

中国电信上海公司西区局普陀分局

"小蜜蜂% 倾情付出! 在延川路 #! 弄

开展便民服务 $ 现场以防通信诈骗 &

手机流量无限用的 "十全十美% 手机

套餐推广! 以及帮助老年用户如何使

用智能手机的辅导等吸引小区居民 !

并深受大家的好评与欢迎$

췴晓彤

高校招生现 !죋工智能热" !"죋才培养迈开大步

据媒体报道! 今年众多高校纷纷成

立人工智能学院或开办人工智能专业$

各地媒体显示! 人工智能等新兴专业成

今年"$$ 后%高考志愿选择的热门$ 高招

出现人工智能热! 既是我国经济和社会

发展的新趋势! 也是教育对国家未来方

向的快速反应$

쫗批!$$ 뫳"닎加高考

近日 !新浪教育发起 "$$ 后的高考

谁做主'%问卷调查$结果显示!超过半数

受访 $$ 后考生不认同 "高考改变命运%

的说法!他们认为!高考只是一种经历!

不必上升到"改变命运%的高度$ $$ 后成

长于互联网时代!他们的视野更开阔!个

性更独立! 超过 !%& 的考生已经有了明

确的大学和专业目标 !'()"*准备自己

决定高考志愿$

新疆(컚鲁木齐晚报)볇者在采访中

了解到!人工智能类&大数据类&智能制

造类&医工结合类这些新兴专业!成为今

年*$$ 后%高考志愿选择的热门专业$ 市

高级中学高三学生周彬决定选择人工智

能专业$*我不想填报工科&理科&文科等

常规专业!我认为跟上社会发展形势!填

报志愿也是为就业铺路$ 大学好好学一

个专业!뇏业后从事大学所学的专业$ %

周彬说$

周彬的选择表明! 未来的职业前景

是考生选择专业的重要依据$据(中国青

年报) 报道! +$(# 年时!,- 工程师平均

年薪为 .& 万元! 接近 -/ 工程技术类的

两倍!而有 ($ 年以上经验的 ,- 工程师!

年薪高达 (&$ 万元!而 -/ 工程师还不到

00 万元$

高校招生现!죋工智能热"

人工智能专业可以说是近年来最火

的专业$ 据 (人民日报) 报道! 预计到

+$+$ 年!中国人工智能+,-,产业规模将

超过 (0$$ 亿元!带动相关产业规模超过

( 万亿元! 如此快速的增长和发展必然

会产生大量的人才需求$而我国!人工智

能人才缺口超过 0$$ 万人! 供需比例为

(!($$ 在未来很长的一段时间内!人工智

能专业的优秀人才都是企业争夺的重要

资源$

+$(# 年 !国务院印发 (新一代人工

智能发展规划)!特别强调*把高端人才

队伍建设作为人工智能发展的重中之

重%&*完善人工智能领域学科布局%&*尽

快在试点院校建立人工智能学院%等$

目前! 开设人工智能学院已成高校

中的一股热潮!仅在今年 0 퓂!就有天津

大学&南开大学&南京大学&吉林大学四

所高校举行了人工智能学院的揭牌仪

式$据不完全统计!此前已有中国科学院

大学& 西安电子科技大学& 重庆邮电大

学&뫾南工业大学&长春理工大学等高校

开设了人工智能学院或相关专业$

目前 ! 各高校开设的人工智能学

院已基本覆盖了本科 & 쮶士和博士等

培养层次 !通过多种手段 !培养人工智

能人才 $

죋工智能带来高考更多可能性

人工智能&大数据等成*爆款%新专

业在意料之中$ 实际上!连比尔-盖茨都

说!*如果我还在上大学! 我会选择人工

智能专业%$ 这是 & 퓂底!他在哈佛大学

与学生交流时的表述$

(新一代人工智能科技驱动的智能

产业发展)报告显示!뷘至 +$(# 年 ' 퓂!

全球人工智能企业总数达到 +0&+ 家!中

国有 01+ 家! 居世界第二位$ *到 +$.$

年!人工智能将向世界经济贡献 (' 万亿

美元$%联合国教科文组织信息与传播知

识社会局主任英德拉吉特-냠纳吉描绘

了一幅人工智能产业万亿*삶海%$

+$(" 年的高考作为我国选拔培训

和培养 ,- 人才的起点 $ & 年以后 ! 엺

量化出现的人工智能人才将接受社会的

检验$

!쓂亚楠

!!!"!"#"#$
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架空线入地# 붨通公司获好评
日前! 上海市建筑通信网络有限

公司成功入围上海市住宅修缮工程质

量事务中心 *结合旧住房修缮改造实

施小区信息通信架空线入地工程综合

协调单位%$ 这是继去年获得小区线缆

整治实施单位及管道综合协调单位双

重身份后! 在这一领域又一新的突破$

这次成功入围体现了两个重要的

*一%. 这既是上海市住宅修缮工程质

量事务中心第一次对结合旧住房修缮

改造实施小区信息通信架空线入地项

目综合协调单位进行公开的入围招标!

而成功入围的上海市建筑通信网络有

限公司! 也是六家入围单位中唯一的

上海通服旗下的国企$

全市老旧住宅小区架空线入地改

造工作中 ! 最难的就是沟通与协调 $

小区类型有五& 六层楼高的老式公房!

쪯库门老式里弄房! 历史保护建筑等$

每个小区具备的施工条件& 技术含量&

线路要求等各不相同! 前期的沟通协

调难度可想而之$

建通公司项目团队坚持以人为本!

从用户切身利益出发! 换位思考! 以

提升网络速度& 提高生活品质等 *智

慧医疗%& *智慧社区% 服务案例进行

说服和引导$ 突出第三方共建共享小

区维护单位的差异化服务优势! 为每

个小区提供个性化菜单式服务$ 组织

学习房屋修缮专业工艺& 流程& 标准

等培训考核! 믽累新的技能$ 动脑筋&

想办法! 召开居民代表沟通会& 쳹告

示& 发通知& 沟通推进& 修改方案等!

经过以往 *맢进铜退%& *黑宽带% 整

治和一年多的老旧小区架空线入地改

造项目实施经验! 项目经理各个练就

了八面琳珑的一身好 *커艺%$

位于淮海中路& 쎯名南路口的国

泰公寓和虹口区昆山花园路的红砖雕

花属历史保护建筑! 结构特殊! 工艺

要求高! 管道入地困难$ 为此! 施工

方案反复修改! 最后技术难点被一一

攻破$ 分层借用绿化带! 美观线槽上

墙! 既满足了线路施工要求! 又满足

了小区环境的需求! 同时消除了安全

隐患! 解决了民生问题$

此次成功入围既意味着上海市建

筑通信网络有限公司作为上海市住宅

修缮工程质量事务中心之前指定的三

家之一的综合协调单位! 在 +$(0 年至

今担负的信息通信架空线入地项目中

所展现出的卓越的综合协调管理能力

已经得到了方方面面的高度认可$

뫺 政

申城球迷备战 #$%& 世界杯

看球#!十全十美"ퟮ称心

让世界杯跟着我走
天音通信有限公司的马先生! 最近

刚刚办理了中国电信上海公司 *十全十

美全国不限量套餐%$ 马先生告诉笔者!

自己之所以选择不限量套餐! 很大程度

上就是为了迎接即将到来的世界杯赛

事.*作为资深球迷! 每次世界杯对我来

说都是既高兴又痛苦$ 高兴的是能看到

世界最高水平的赛事! 痛苦的则是因为

工作原因经常无法观看比赛$ %

事实上! 和马先生有同样困扰的球

迷并不少$ 폈其对于经常需要出差的球

迷来说! 收看电视直播担心影响到一起

出差的同事休息$ 而手机直播又担心流

量不够用$ 好在随着中国电信上海公司

不限量套餐的迅速普及! 这一困扰马先

生多年的难题彻底得到了解决$*有了不

限量套餐!我终于能畅快地看完直播!而

不必担心流量不够用了$ %马先生说$

事实上!通过手机直播奥运会&世界

杯等赛事早已不是新鲜事了$ 但受限于

流量&网速等诸多因素!手机直播多年来

始终不温不火!难以成为主流$而今年的

世界杯!在中国电信上海公司*十全十美

全国不限量套餐%的影响下!世界杯赛事

直播从电视向手机移动端*잨移%呈现出

爆发式增长$ 得益于移动网络的提速升

级和终端的普及与发展! 移动视频已经

成为娱乐消费的主要方式之一! 폈其是

人们对球赛和追剧的需求!使得*口袋电

视%的便携性&移动性&交互性特点日益

显现$

任职于恒丰银行股份有限公司的周

先生也说道. 作为一个已经天命之年的

老球迷! 阿拉上海人从收音机到电视再

到手机!타赏世界杯的方式越来越多样$

回想 &$ 年前!刚刚接触世界杯时!大多

都是通过收音机和黑白电视机收听收

看$如今!网络的普及让上海球迷观看世

界杯的渠道不再仅仅局限于电视$ 춼文

直播 &社交媒体等等 !渐渐成为流行

方式 $

*在家看电视直播效果虽好!但终究

少了一份和球迷朋友们的互动和交流$

而随着年纪的增大! 像年轻时一样到酒

吧里边看比赛边聊天也渐渐吃不消了$

用手机看比赛不但方便! 而且能随时与

球友们进行交流和互动! 比单纯看直播

有意思多了$ %周先生表示$

让世界杯变得高清起来

*룏在世界杯开幕前!我不但把客厅

的电视机换成了海信的 '0 듧 &2 高清

电视!还通过申请/十全十美0套餐!安装

好了 &2 高清 -3/4$ 虽然不能亲临俄罗

斯世界杯现场! 但有了 &2 高清带来的

视觉享受! 타赏起比赛来比现场还要有

氛围$%中国人寿保险+集团,公司的肖先

生满意地表示$

中国电信上海公司营业厅的工作人

员表示!随着世界杯的临近!近期前来营

业厅新装或加装 &2 高清 -3/4 的市民

明显增多$ 相比传统的 5677 89 高清标

准!&2 高清拥有 &$1'"+('$ 的像素分辨

率!是 5677 89 分辨率的 & 倍!属于超高

清分辨率$在此分辨率下!观众将可以看

清画面中的每一个细节!每一个特写$而

且在 &2 高清标准下!画面色彩鲜艳&文

字清晰锐丽!再配合超真实音效!能给人

身临其境的视听享受$ 所谓工欲善其事

必先利其器! 要想不浪费四年一度的世

界杯!&2 高清 -3/4 自然成为了申城球

迷的必备利器$

大型体育赛事历来是电视新技术推

广的重要催化剂!虽说比赛尚未打响!但

&2 高清电视机和 &2 高清 -3/4 销量近

期的爆发式增长却已经显露端倪$ 不但

各彩电厂商在这场狂欢盛宴中分得一杯

羹! 中国电信上海公司的 &2 高清 -3/4

更是早早地做好了准备$

中国电信上海公司营业厅的工作人

员向笔者表示.*中国电信上海公司早就

充分预计到了世界杯对 &2 高清 -3/4 的

需求!提前准备好了相关备件!可以做到

即要即装$ 球迷朋友们可以放心前来申

请!充分享受这四年一度的足球盛宴$ %

除了球迷朋友以外!不少酒吧&餐馆

也纷纷趁着世界杯的东风!打起了*球迷

经济%主意$

虹口区某知名小龙虾餐馆的老板冯

先生!便是其中的一员$与大多数竞争对

手不同! 店内有一整面墙壁都通过投影

播放着世界杯专题节目! 无论坐在店里

的哪个位置!都能够一览无余$冯老板自

称*캱球迷%!他告诉笔者!尽管自己平常

不怎么看球! 但像世界杯这样的大赛还

是会关注! 并且酒吧里的世界杯活动也

在酝酿之中$

*我发现随着/十全十美0不限量套

餐越来越普及! 很多就餐的客户都是通

过手机查询餐馆的评价和优惠找过来

的$ 所以我打算借助一些线上的平台如

大众点评!或者发布电子广告!这样附近

的人就可以搜到我这里是可以看世界杯

的$线下也会印制一些宣传单!看到广告

的球迷就可以扫码进来$届时!我会准备

很多礼物送给来看球的球迷! 还会送一

些酒水和果盘等等$ %

冯先生还告诉笔者! 因为自己和员

工也喜欢看球赛! 所以决定根据赛程把

餐厅的关门时间延迟几个小时! 一直服

务到比赛结束$ *有些客人告诉我!평于

在家看球会影响到家人休息! 所以很多

人都更愿意在外看球赛!쏢得影响家人$

而且店里有 &2 高清 -3/4 加投影仪!加

上夏天必备的啤酒&小龙虾$ 看球嘛!要

的就是氛围! 在酒吧的话可以一起呐喊

助威!也可以大家一起讨论比赛!效果比

在家里独自看强得多$ %

而冯先生选择 &2 高清 -3/4! 看中

的除了超高的 &2 画质以外! 还有丰富

的点播和时移播放功能$*比如在非比赛

时间!安装了 &2 高清 -3/4!我就能随时

回放三天内的任意一场比赛$ 也可以点

播世界杯比赛精彩集锦!或是专题节目$

保证球迷 +& 小时来就餐!都能体验到原

汁原味的世界杯氛围$ %

世界杯撞上!'(""

中国中化集团公司的罗先生向笔者

表示.*最近正逢 '(" 电商促销大战!这

不!뻠离世界杯开幕还有一周!家里的啤

酒&饮料和零食却已经放不下了$ %

随着 +$(" 年俄罗斯世界杯的临近:

全球最大的足球盛宴即将开启$ 낾夜看

球! 当然少不了一杯气泡满满的冰镇啤

酒 $ 평于今年世界杯恰逢每年一度的

*'("% 年中大促! 各大电商们纷纷针对

*世界杯经济%打起了市场抢夺战$ 在新

零售的背景下! 今年的打法与往年呈现

出不同的态势!除了传统的网上促销!在

;+; 融合的商业大趋势下!线上线下全

渠道的融合&大数据&高科技的运用的比

拼成为主流$

随着*十全十美全国不限量套餐%的

风靡!市民摆脱了流量的束缚!网购的热

情大为提高$与往年相比!移动客户端成

为了电商巨头京东和阿里捉对厮杀的战

场$ 早在 ' 퓂初!京东就通过客户端&微

信和手机 << 发放价值 ($ 亿元的京东

红包! 쾣望通过促销培养用户的移动端

购物习惯$阿里则通过刚刚发布的*码上

淘%战略布局移动.天猫将联动 .$ 万多

家线上线下商家! 通过手机淘宝客户端

扫*码%方式!不仅可以领取天猫准备的

红包&彩票和商家消费券以及多种特权!

쾣望用一种新玩法带动扫码商机$

罗先生是一名铁杆葡萄牙球迷!每

当有大赛来临! 他都会追随葡萄牙从小

组赛到淘汰赛的全部赛事$ +$(' 年!他

更是幸福地目睹葡萄牙问鼎欧洲之巅$

这一次世界杯!他同样不会错过!因为他

最爱的球星 = 罗冲击世界杯的机会正

变得越来越少$

*如今的 = 罗正值职业生涯巅峰时

期!随着年龄渐长!球风也显得越发老练

起来$ 虽然上届世界杯葡萄牙没有走到

最后! 但我坚信今年葡萄牙一定能捧起

大力神杯$ %

对于每个球迷来说!啤酒&零食和夜

宵都是世界杯观战不可缺少的 *调味

料%$ 在移动互联时代!罗先生再也不必

像以前那样跑去附近超市大采购! 然后

拎着沉重的购物袋回家$ 쳍出在全网通

手机!打开京东&天猫等 ,>>!不但各种

食 品 应 有 尽 有 ! 就 连 德 国 进 口

?,@?,@;AA, 小麦啤酒 &37BCDEFG 蜜焗

混合坚果等普通超市难得一见的进口食

品也应有尽有$ 部分网站甚至专门制作

了世界杯专题食品促销网页! 帮助球迷

们轻松地搞定所需物品$

*上次买了一箱 (+ 맞装的德国进口

?,@?,@;AA, 小麦啤酒!价格为 '0 元!

虽然还没有开始促销! 但也比进口超市

价格低上不少$ ' 퓂 1 日我在刷京东时!

发现正好有促销活动!买 0 箱只需 (1+)0

元!헛合一箱才 .")0 元$룏紧下单买了 0

箱! 这下整个世界杯期间的啤酒问题都

解决了$ %

据悉!随着*十全十美全国不限量套

餐%的普及!市民利用手机下单的热情日

渐高涨$ 除了电商购物!;+; 餐饮外卖

业务也将迎来爆点! 来自饿了么的数据

显示!临近世界杯!用户平均夜宵点单时

间已经推迟了 (" 分钟!这被网友认为是

在*调时差%$天猫 '(" 前六日!天猫盒马

口碑饿了么一共卖出的小龙虾已经攀升

至 '$$$ 万只!预计世界杯期间夜宵外卖

将进一步火爆$

罗先生也笑着告诉笔者.*本来夏天

天气炎热! 我就不爱满头大汗地烧菜做

饭$如今逢上四年一遇的世界杯!我更是

和老婆商量好了彻底用外卖解决晚餐问

题$ 我在客厅看着 &2 高清 -3/4 播的

世界杯比赛!边喝啤酒边吃外卖小龙虾$

쯽则坐在沙发上! 边啃鸭脖子边用手机

看电视剧$有了/十全十美不限量0套餐!

我们的生活变得更美好&更舒适了$ %

뻠离 +$(" 年俄罗斯世界杯开幕! 已近在眉睫" 为迎接这
四年一度的盛会! 申城球迷早已摩拳擦掌地做好了准备工作"

컞论是在客厅换上一台 &2 룟清 -3/4 电视! 틔获得更好的赛
事直播效果# 뮹是屯上足够的啤酒和零食! 准备好与三五好
友一起通宵鏖战# 폖或是给手机换上全新的 $十全十美全国
不限量套餐%! 랽便自己随时随刻享受足球的饕餮盛宴&&一
场围绕世界杯的盛宴已经在申城悄然开启'

近期! 틔中国电信上海公司 (十全十美全国不限量套餐%

为代表的智慧家庭套餐 ! 믽极抢滩世界杯直播市场! 돉为了
不少球迷观看赛事直播的首选 ' 与传统电视媒体相比! 죚合
了 &2 룟清 -3/4) 全国不限流量套餐) 잧兆光网等诸多产品
的 (十全十美全国不限量套餐% 不但丰富了市民的观赛体验!

更为市民创造了前所未有的互联网生活乐趣! 늩得了众多球
迷的喜爱"

춼片报道

+$(" 上海天翼云安全峰会日前在沪召开! 会上" 中国电信天翼云

携深信服# 웴明星辰# .'$# 安恒等众多合作伙伴" 发起成立 $天翼云

安全生态联盟%" 햹示分享了天翼云目前最完整的安全解决方案!

짣影报道 王万隆

信息前沿

%#'()맘注环保热点
' 퓂 0 日是 *世界环境日%! 上海

(+.&0 市民服务热线 & 上海市环境保

护局和新民晚报社共同发起的 *环保

局长接听 (+.&0 热线% 正式启动$ 本

次活动从 ' 퓂 0 日至 ' 퓂 (0 日! 为期

($ 个工作日$

活动首日! 上海市环保局副局长

吴启洲代表市环保局接听市民来电 !

随后各区 (' 位环保局长轮番值守

(+.&0 市民服务热线! 接听市民来电!

回应百姓关切! 针对群众关注的环境

污染问题! 督促相关部门 *事事有回

应! 件件有落实%$

*环保局长接听 (+.&0 热线%活动

已连续第四个年头! 此次接电活动正值

国家督查上海环境工作!将有力推动市&

区两级环保部门及时倾听群众强烈的呼

声&直面群众关心的问题!进一步提升上

海城市环境保护工作的管理水平$

上海 (+.&0 市民服务热线作为市

民联系政府的重要窗口和检验政府工

作的重要平台! 坚持服务市民和服务

政府的 *双服务% 理念! 持续加强与

上海市各级政府部门之间的工作联

动! 充分发挥政务服务 *总客服% 的

作用$ 뷰韵

大型体育赛事历来是电视新技术推广的重要催化剂"쯤说比赛尚未打响"但 &2 룟清电视机和

&2 룟清 -3/4 쿺量近期的爆发式增长却已经显露端倪! 늻但各彩电厂商在这场狂欢盛宴中分得一

杯羹"中国电信上海公司的 &2 룟清 -3/4 룼是早早地做好了准备! 춼片 视觉中国


